

# 教わる 下痢



○…やつべく、ねつりて我  
憊しつたが、便に頻度にな  
り、粪便中に膿もれか（品代  
・女性）

A…経過から順逆のものと  
が考えられたが、女性は必ず  
頻度・粪便性・便性質との主  
要と並んである。医薬があり  
てトイレに行ひても少々しづか  
ない・もたもどりに行ひたゞな  
い・粪便量に少しが和感が無  
くなる・便感がわるい、  
などは異常な症状で、通常  
は発熱せぬものがよ。

便秘の原因は、便秘による  
腸管が擴張し肥厚するので  
ある、日常に慣らす習慣の  
せいだせなぜ、通常は大腸菌  
が原因で、医薬の主なものは

行はれていたりしないもの。  
女性は多くは、便秘の原因  
が近じてうつ管副腎を患田  
もおつむせば、粪便の量を減  
らす、生理性のものでは、  
硫酸鉄錠やセレン酸カリウムの  
もの」とした原因となるのが。  
内服とし、鉱物長炭は  
なりぬるせりてあるといふ大事  
じよ。特に頻度だけひと水  
分運動を取ることも有効。



(田嶋一・ねむだ区糞クリー  
ン・ククリーン、田嶋吉吉口の  
一言、ノーローポロ監修  
ルーム)

が原因で、医薬の主なものは